

16 Provinces

Ngounié/Mouila/Rentrée des classes 2016-2017

Enseignants et élèves font l'école buissonnière

F.N.
Mouila/Gabon

Dans le bassin pédagogique de Mouila, si l'administration s'active pour que la rentrée scolaire 2016-2017 se passe bien, en revanche, les apprenants et leurs encadreurs, pour des raisons diverses, n'ont pas renoué avec les salles de classes, le lundi 31 octobre 2016.



Photo : Felicien Ndongo



Photo : Felicien Ndongo

Une salle de classe vide. Photo de droite : Quelques élèves, faute de cours, tuent le temps à leur manière.

ALORS que le ministère de l'Éducation nationale avait fixé la rentrée des classes 2016-2017 dans les établissements scolaires du primaire et du secondaire au lundi 31 octobre 2016 sur toute l'étendue du territoire national, à Mouila, chef-lieu de la province de la Ngounié, enseignants et élèves ont décidé de faire l'école buissonnière le jour "J". En effet, écoliers, collégiens et lycéens n'ont pas renoué avec les salles de classes. Ici et là, il n'y avait que quelques élèves, accompagnés de leurs parents, pour les réinscriptions et inscriptions. Du côté des enca-

dreurs, certains enseignants se sont rendus à leurs postes de travail en milieu de matinée, juste pour constater l'état des lieux et non pour dispenser les cours.

Au lycée public Jean-Jacques Boucavel, le plus grand établissement scolaire de la province de la Ngounié, le proviseur Daniel Dikongo a indiqué que la rentrée des classes s'effectuait par niveau. Ainsi, ce sont les classes de cinquième et de seconde qui devaient, en principe, débiter les cours le lundi 31 octobre. Malheureusement, il n'en fut rien. Même constat au Col-



Photo : Felicien Ndongo

Le directeur de l'école publique, Eric Aimé Ditombi.

ège d'enseignement secondaire Albert Martin Sambat, où les salles de classes étaient désertes. A en croire le principal, JINETTE Mouanda, l'absence des élèves dans l'enceinte de l'établissement est due au fait que les parents n'ont pas incité leurs enfants à renouer avec le chemin de l'école.

A Saint Gabriel, Val Marie, Nyonda Makita et à Mbombet-A-Gnangué, l'heure était aussi à l'école buissonnière. Les mêmes causes produisant les mêmes effets, dans les écoles primaires publiques et confessionnelles, il n'y a point eu de rentrée

des classes. Ici et là, l'heure était encore aux dernières inscriptions. A l'école publique de Mouila "A", tenue par Eric Aimé Ditombi, quelques enseignants ont répondu présent, mais ils n'ont pas fait cours.

Au grand désarroi du chef de la circonscription scolaire Ngounié-Centre, Joseph Bakouevagui, qui a fait le tour du propriétaire, pour s'assurer de l'effectivité des cours dans l'ensemble de son bassin pédagogique.

Les jours à venir devront être déterminants, afin d'évaluer si l'appel à la grève lancé par les syndicats de l'éducation a eu véritablement un impact sur le début des cours à Mouila.

Pour l'heure, ce sont les équipes administratives qui sont au poste depuis le 17 octobre, jour de la rentrée administrative. Aussi, tout est-il fin prêt en ce qui concerne la confection des emplois du temps, l'organisation pédagogique, le nettoyage des classes et des cours de récréation.

Département de l'Ogoulou/Mimongo/Retrouvailles post-électorales

Les Pdgistes félicitent Ali Bongo Ondimba pour son élection

C.O.
Libreville/Gabon

LES cadres de l'Ogoulou (Mimongo) se sont retrouvés dernièrement au quartier Lalala-à-Droite, dans le 5e arrondissement de Libreville, pour féliciter Ali Bongo Ondimba après sa réélection à la magistrature suprême. C'était à l'initiative du député communal Jean Bernard Kombi, et du sénateur départemental Maurice Ndoh Massandé, respectivement coordonnateurs de la campagne du candidat Ali Bongo Ondimba dans la commune et dans le département. En présence du maire de Mimongo, Elisabeth Boussegu, et du président du conseil départemental, Joseph Matiba, le sénateur Ndoh Massandé a expliqué : « *Aujourd'hui, il est question que les coordinations se retrouvent pour féliciter notre champion et se ré-*



Photo : Chris OYAME

Le coordonnateur, le chargé de la communication Jean Charles Madouma, a lu la déclaration.

jour de sa victoire. L'Ogoulou et Mimongo ont fait le travail qu'il fallait. Pour cela, il faut que nos coordinations se réjouissent officiellement des bons résultats que nous avons obtenus. »

Le chargé de la communication des deux coordinations, Jean Charles Madouma a, à son tour, félicité l'assistance pour le travail abattu dans l'esprit militant, avec engagement et abnégation pendant la campagne présidentielle. Ce qui,



Photo : Chris OYAME

Les deux parlementaires de l'Ogoulou et Mimongo, à l'initiative de la cérémonie.

« *Nous saluons l'esprit patriotique des leaders des partis politiques de l'opposition et de la société civile, qui ont répondu favorablement à la main tendue du chef de l'Etat pour prendre part au dialogue politique national* », a-t-il dit. Avant de féliciter Franck Emmanuel Isozè Ngondet pour sa nomination au poste de Premier ministre chef du gouvernement. De même qu'il l'ont remercié pour sa prise en compte de la province de la Ngounié dans la composition de son gouvernement.

Enfin, l'orateur a souhaité que la solidarité qui a prévalu lors de la campagne soit entretenue et consolidée pour faire face aux futures échéances électorales, afin d'engranger de nouvelles victoires.

D'autres retrouvailles sont prévues dans la localité, cette fois-ci à l'intention des structures de base du PDG.



Photo : Chris OYAME

Les cadres de l'Ogoulou vivant à Libreville, présents à la cérémonie

selon lui, a abouti à l'élection "du distingué camarade président Ali Bongo Ondimba, notre champion". Précisant que les résultats obte-

nus par Ali Bongo Ondimba témoignent de la fidélité des populations de l'Ogoulou au Parti démocratique gabonais (PDG) et à son président. Pour l'orateur, après la confirmation des résultats par la Cour constitutionnelle, les populations de l'Ogoulou ont présenté au président de la République leurs vives félicitations, tout en le rassurant de leur indéfectible soutien tout au long de ce nouveau septennat.